

# WARTA

## Peringatan Hari Bhayangkara ke 77, Polres Sumbawa Barat Gelar Fun Run 10 KM dan Jalan Santai

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID)

Jun 26, 2023 - 09:16



Sumbawa Barat NTB - Menjelang perayaan Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Fun Run 10 KM dan jalan santai bertempat di kompleks KTC Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada minggu (25/6/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K. melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos menyampaikan, pada pukul 06.30 wita Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin ,S.Sos melakukan pelepasan peserta fun Run 10K dengan jumlah peserta sekitar 350 orang. Kemudian pukul 07.30 wita Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin ST melakukan pelepasan peserta jalan santai.

Wakil Bupati Sumbawa Barat, Fud Syaifuddin, ST berkesempatan menghadiri dan membuka acara Fun Run 10 K dan 2 K Walk yang dilaksanakan oleh Polres Sumbawa Barat dalam rangka memperingati hari Bhayangkara ke 77. Kegiatan tersebut berlangsung di KTC, turut hadir dalam kesempatan tersebut para kepala OPD beserta jajaran Polres Sumbawa Barat. Kegiatan yang mengambil Tema Polri Presisi Untuk Negeri Pemilu Damai Menuju Indonesia Emas, dimeriahkan juga dengan kegiatan dan pembagian Doorprize.

Dalam sambutan Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin, ST menyampaikan harapan kepada masyarakat dan juga kepada jajaran Polres Sumbawa Barat untuk terus berbenah. "Dalam momentum perayaan hari Bhayangkara, saya berharap kepada Polres Sumbawa Barat khususnya untuk terus berbenah, membangun kepercayaan masyarakat, lebih dekat dengan masyarakat. Terus melindungi dan mengayomi, sesuai dengan temanya Polri presisi untuk negeri. Presisi artinya ketepatan, yaitu Polri diharapkan tepat dalam sikap dan tindakan dalam mengawal Pemilu Damai menuju Indonesia Emas", Ungkap Wabup.

Kesempatan tersebut, Wabup juga menyampaikan terimakasih dan bersyukur karena dengan adanya kegiatan Car Free Day, UMKM bisa tumbuh.Selain kegiatan Fun Run 10 K dan 2 K, kegiatan peringatan hari Bhayangkara juga dimeriahkan dengan pemilihan Polisi Cilik.(Adb)